

*Que la vie est jolie quand on fait le compte,
Même si tout n'est pas rose
Il en reste toujours le parfum.*

Elsa BOHREN

annonce son départ pour l'autre monde le mardi 16 novembre 2021.

Je tiens à remercier ma famille, mon neveu Alain, ma nièce Marlyse, ma petite-cousine Martine, ainsi que leur famille, Marie-Lina et tous mes fidèles amies et amis qu'il m'est impossible de nommer ici, tous mes anges-gardiens du CMS et des Laurelles à Territet, l'Entraide Montreusienne, les repas à domicile, Pro-XY, T.M.R.E., la Cave vaudoise, l'Escale, à La Tour-de-Peilz, ainsi que le Dr. Cougn. L'amitié partagée a été pour moi le plus grand bonheur. MERCI. Le culte d'adieu aura lieu le jeudi 25 novembre à 14 heures, en la chapelle de Veytaux. Les habits colorés seront appréciés. L'incinération suivra sans cérémonie.

Mes cendres seront déposées au Jardin du souvenir du cimetière de Huémoz, près de mes chers parents et de mes chères montagnes.

*Je lève les yeux vers les Dents-du-Midi,
Car souvent je m'y suis ressourcée.*